

Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



08_AM
26.09.2025
Seite 1/2

AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN

Thema: Neubesetzung Stabsstelle Prävention & Sachgebietsleitung Schulsozialarbeit Köln

Liebe Kolleg*innen,

ich möchte euch heute über einige wichtige strukturelle und personelle Veränderungen in unserem Unternehmen informieren:

Stärkung von Prävention, Kinder- und Jugendschutz

Das Thema Prävention, Kinder- und Jugendschutz hat in der KJA Köln seit jeher eine sehr hohe Bedeutung. Um diesem wichtigen Bereich noch mehr Gewicht zu verleihen und die Herausforderungen auf diesem Gebiet zukunftssicher zu gestalten, haben wir uns dazu entschieden, eine neue, eigenständige und freigestellte Stabsstelle für Prävention, Kinder- und Jugendschutz zu schaffen.

Ich möchte mich in diesem Zuge herzlich bei Theresa Heckenbücker und Marcus Nübel für ihr außergewöhnliches Engagement und ihre Arbeit bedanken. Theresa hat neben ihrer Funktion als Leitung des Kölner Jugendwerkzentrums dieses wichtige Arbeitsfeld mit großem Engagement, umfassendem Fachwissen und absoluter Verlässlichkeit aufgebaut und weiterentwickelt. Unter ihrer Federführung wurde nicht nur das Schutzkonzept unter dem Leitgedanken einer **Kultur der Achtsamkeit** erarbeitet, sondern auch maßgeblich die beiden wichtigen Arbeitskreise „AK InsoFa“ und „AK Prävention“ ins Leben gerufen und vorangetrieben. Die Expertise und der Einsatz von Theresa und Marcus (stellvertretend benannt für alle weiteren Mitarbeiter*innen, die sich in diesem wichtigen Arbeitsfeld engagieren) waren und sind von großem Wert für die KJA Köln.

Besetzung der Stabsstelle Prävention

Zum 1. Oktober wird Alexandra Birkle die Leitung dieser neu geschaffenen Stabsstelle übernehmen. Alexandra hat sich in ihrer bisherigen Tätigkeit als Sachgebietsleiterin Schulsozialarbeit Köln durch ihre Fachkompetenz und ihr großes Engagement ausgezeichnet. Sie ist darüber hinaus langjähriges Mitglied des AKs „InsoFA“ und „Prävention“. Ich bin überzeugt, dass sie die neue Stelle sehr gut ausfüllen wird. Es freut mich besonders, dass Theresa und Marcus auch weiterhin ihre wertvolle Erfahrung und ihr Wissen in den entsprechenden Arbeitskreisen zur Verfügung stellen werden.

Aktuelles

 *der Geschäftsführung*



08_AM
26.09.2025
Seite 2/2

AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN

Thema: Neubesetzung Stabsstelle Prävention & Sachgebietsleitung Schulsozialarbeit Köln

Personelle Veränderung in der Schulsozialarbeit

Daraus folgend gibt es ebenfalls zum 1. Oktober eine personelle Veränderung in der Schulsozialarbeit. Die Nachfolge von Alexandra als Sachgebietsleiterin Schulsozialarbeit Köln wird Annika Tödter antreten. Ich freue mich sehr, sie wieder in unserem Team begrüßen zu dürfen, da sie bereits in der Vergangenheit viele Jahre als Schulsozialarbeiterin für die KJA Köln tätig war und eine ausgezeichnete Expertise für diese Position mitbringt.

Ich wünsche allen Beteiligten viel Erfolg und Freude bei ihren neuen Aufgaben.

Herzliche Grüße

Bernd Rustemeyer